Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Manfred Karl

der im Alter von 82 Jahren verstorben ist.

Herr Karl war 36 Jahre im Unternehmen tätig, zuletzt in der Gießerei in Bieringen.

Wir durften ihn stets als sehr zuverlässigen und freundlichen Mitarbeiter erleben, weshalb er von Vorgesetzten und Kollegen sehr geschätzt wurde.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen. Wir trauern um einen lieben Menschen und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

> ZIEHL-ABEGG SE Vorstand, Betriebsrat und Mitarbeitende

Künzelsau, den 17. Februar 2023